



## Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2019

Schriftliche Anfrage Seyit Erdogan betreffend Zukunft der Arbeitsplätze in der Gemeinschaftszollanlage Basel/Weil am Rhein-Autobahn

---

**P195310**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Gebäude bei der Gemeinschaftszollanlage (GZA) Basel/ Weil am Rhein-Autobahn sind in deutschem Eigentum. Sie werden heute von der Eidg. Zollverwaltung EZV und verschiedenen Speditionsfirmen genutzt. Die Gebäude sind bald am Ende ihrer Lebensdauer angekommen und werden unter deutscher Zuständigkeit ersetzt werden. Die EZV wird eine Interimslösung schaffen und dabei auch die betroffenen Speditionsfirmen einbeziehen. Allenfalls gibt sich später für die Speditionen eine eigenständige Lösung mit einer gemeinsamen Baurechtsparzelle.

